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（様式第４号）    上田市国民健康保険運営協議会  会議概要 

 

１ 審議会名  第 1 回上田市国民健康保険運営協議会  

２ 日  時  令和 4 年 10 月 20 日（木） 午後 1 時 30 分から午後 3 時 30 分まで  

３ 会  場  上田駅前ビルパレオ 2 階会議室 

４ 出 席 者  宮川直会長、新田さやか副会長、窪田善雄委員、原有紀委員、若林美貴子委員、 

宮下暢夫委員、岸秀幸委員、斉藤拓康委員、高見澤勇委員、合葉雅彦委員、千葉康浩委

員、井口弥寿彦委員、浅倉俊樹委員、内川佳子委員、西澤初枝委員、渋沢俊道委員 

５ 市側出席者 室賀健康こども未来部長、小須田健康推進課長、根岸収納管理課長、坂口国保年金課長、 

戸谷健康推進係長、朝日国民健康保険担当係長、佐口保健事業係長、西澤国民健康保険

担当係長、尾島国民健康保険担当主査 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開    

７  傍聴者   ０名    記者   ０名 

８ 会議録作成年月日 令和 4 年 10 月 21 日 

 

協 議 事 項 等 

１ 開会（事務局） 

  

２ あいさつ（室賀健康こども未来部長） 

 

３ 委員の紹介（坂口課長、職員紹介） 

 

４ 会長の選出 

  ・会長に宮川直委員を選出 

 

５ 会議録署名人の指名 

・宮川会長から、浅倉委員と内川委員の 2 名を会議録署名人に指名 

 

６ 議事 

（１）上田市国民健康保険事業の概要及び財政状況についての説明 （事務局：資料により説明） 

（２）国民健康保険税についての説明（事務局：資料により説明） 

（３）上田市国民健康保険 保健事業実施計画（データヘルス計画）についての説明 （事務局：資料に 

より説明） 

質疑等 

委 員： 上田市は一人当たりの医療費が県下でも高い水準であるが、どのような分析をしているのか。 

事務局： 医療費の高騰に関しては、一般的には新薬の開発などが言われておりますが、上田市において 

     は、特定健診の受診率の低さや糖尿病の患者が多いということもあり、様々な要因があるかと 

     考えております。 

     また上田市では、市民の健康増進のため、保健指導等を行い、重症化予防の取り組みを行って

います。医療費の分析に関しては、他市の動向を含めて、今後検討してまいります。 

委 員： 医療費の分析を行われる際は、是非他市との比較と合わせて、年齢別においても検討をお願い

いたします。 

事務局： 貴重なご意見ありがとうございます。是非参考にさせていただきます。 

委 員： 出産育児一時金について、全国一律なのでしょうか。上乗せを行っている自治体はありますか。 

事務局： 出産育児一時金については、全国一律の制度となります。また上田市では、出産祝い金という 

     形で制度を検討しているところでございます。 
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委 員： 基金残高に関しては、確保しておきたい目安はありますか。 

事務局： 経済情勢の悪化による保険税の激変緩和のため、10億円程度確保しておきたいと考えています。 

委 員： 医療費指数は事業費納付金に影響してきますか。 

事務局： 影響します。ただ所得指数など様々な指数で計算されるものになります。 

会 長： データヘルス計画について、答申などに反映したほうがいいのか。 

委 員： 答申に反映をせず、この場の議論とすべきである（委員一同が賛成） 

事務局： よろしくお願いします。 

 

７ その他 

（１） マイナンバーカードの保険証利用開始についての説明（事務局：資料により説明） 

（２） 今後の日程についての説明         （事務局：資料により説明） 

 

８ 閉会（事務局） 

 

＊ 会議概要は原則として公開します。会議終了後、１週間以内に行政改革推進室へ提出してください。 

＊ 非公開及び一部非公開としたものについては、その理由を記載してください。 


